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INDICAÇÃO N° 229/2015 Em 20 de agosto de 2015.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO 
QUE DETERMINE A CONSTRUÇÃO DE 
PONTE PARA PEDESTRES LIGANDO O 
CENTRO À GAMBOA.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma .regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr. Prefeito, solicitando que determine a construção de ponte 
para pedestres ligando o Centro à Gamboa.

' Sala das Sessões,\2òi de a: 2015.

4AN1®EMANOEL FE SILVA.
Vere; Aut

JUSTIFICATIVA: ^ \
Hoje a cidade de Cabo Frio já conta com rifais de 200 mil habitantes e a 

população flutuante durante a alta tempiorada e feriados tem alcançado a casa do 
milhão. ' ’ v .

O aumento do fluxo de veículos por sobre a ponte Feliciano Sodré com 
passagem pelo bairro Gamboa tem sido cenário de grandes engarrafamentos, 
atropelamentos e acidentes. A construção dessa ponte para pedestres irá apresentar 
uma grande alternativa de acesso ao Shopping Gamboa e desafogar 
consideravelmente o fluxo de veículos para esse destino e também servirá de 
alternativa que irá desafogar as ruas do centro da cidade de Cabo Frio uma vez que o 
deslocamento de pedestres entre o comércio do céntro da cidade e a Gamboa, 
notadamente rua dos Biquínis poderá ser feita a pé.

Temos que ficar preparados para o futuro e isso somente pode ser feito com 
planejamento antecipado.

A antecipação preventiva dos problemas é um forte indicativo de 
planejamento inteligente que norteia o moderno admistrador público.


